

Fünf Argumente für ein JA zur «Versorgungsregion Säntis»

Wir stellen sicher, dass unsere Steuergelder und Krankenkassenprämien dort eingesetzt werden, wo Leistungen kostengünstig und in bester Qualität erbracht werden.

Wir vermeiden Überkapazitäten und schädlichen Wettbewerb.

Unser Bedarf – und nicht politische Ränkespiele – bestimmt unsere Gesundheitsversorgung.

Die Qualität der Behandlungen steigt, wenn sie nach medizinischen Gesichtspunkten konzentriert werden.

Gemeinsam mit AR und SG gehen wir unseren eigenen Weg und warten nicht, bis ihn der Bund uns weist.

Weitere Informationen unter www.sp-ai.ch

Spendenkonto: CH86 0900 0000 6041 9588 4